



Non aux mesures Arizona !

Le Front Commun CGSP Cheminots/ACOD Spoor - CSC/ACV Transcom s'oppose avec force aux mesures gouvernementales qui touchent à nos droits en matière de **pensions. C'est du vol qualifié et une rupture de contrat !** Comme si ce n'était pas suffisant, la trajectoire budgétaire de l'Arizona fixe les **économies pour la SNCB, au terme des 5 prochaines années, à 675 millions € !** On connaît la musique : **encore moins de personnel et plus de productivité !** Ces mesures vont impacter l'emploi, altérer les objectifs de recrutement, dégrader les conditions de travail et se répercuter sur notre bien-être à toutes et tous.

Ces 25 et 27 février, les instances du front commun syndical ont approuvé le plan d'action suivant :

Il prévoit **18 jours de grève dans les 5 mois à venir :**



Priorité à la participation aux actions interprofessionnelles et des services publics. Premier rdv: **grève générale le 31 mars.**

Actions spécifiques aux Chemins de fer :



- **17 mars : grève pour tous les cheminots**
- D'avril jusqu'en juillet: **4 jours de grève par mois.** Les modalités seront communiquées ultérieurement.
- Si une action interprofessionnelle ou intersectorielle est organisée, elle remplacera une action spécifique aux Chemins de fer.



Des rencontres sont déjà planifiées sur base régulière avec le **Ministre de la Mobilité Jean-Luc Crucke**, concernant les divers points dans l'accord de gouvernement qui relèvent de sa compétence. Nous vous informerons de l'évolution de ces rencontres.



Par contre, nous n'avons **toujours pas de nouvelles du Ministre des Pensions, Jan Jambon !**

Les préavis couvriront l'ensemble du personnel des Chemins de fer belges et de ses filiales et s'appliqueront à l'entièreté du réseau et à tous les sièges de travail de la SNCB, d'Infrabel et d'HR Rail.

Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !